



FÜR KINDER. FÜR BONN. VON HERZEN.

## Neues von der Stiftung kinderherzen Bonn

### Kochen mit Herz – zu Gast bei Freunden

#### Gemeinsames Kochen und Essen verbindet.

Ganz nach dem Motto „zu Gast bei Freunden“ folgten wir gerne der Einladung von Rasting’s Kochstudio. In exklusivem Ambiente wurde gemeinsam an den Kochinseln experimentiert, sich an den



Tischen ausgetauscht und final lecker gespeist und getrunken. Geselligkeit, gute Stimmung und vor allem die Gäste, die Freunde der Stiftung kinderherzen Bonn, haben diesen Abend zu einem ganz besonderen gemacht.

Bei „Kochen mit Herz“ zeigten wieder alle, dass helfen richtig viel Spaß machen kann.

Herzlichen Dank für diesen wunderbaren Abend!

Jörg Gattenlöhner gemeinsam mit den Gastgebern Petra Poéll und Wolfgang Ehret (Geschäftsführer der Rasting GmbH). „Die kinderherzen sind eine ganz wichtige und besondere Einrichtung. Die Berichte am gestrigen Abend haben mich sehr beeindruckt“, so Petra Poéll von Rasting’s Kochstudio.



### 3D-Echokardiographiegerät für die kleinen Herzpatienten

#### Helfen Sie uns dabei – wir sind schon kurz vor dem Ziel!

Herzkrankte Kinder sollten so schonend wie möglich behandelt werden. Aus diesem Grund ist unsere aktuelle Herzensangelegenheit, ein 3D-Echokardiographiegerät für das Kinderherzzentrum Bonn anzuschaffen. Das Gerät ist besonders schonend, schmerzhafte Eingriffe, Katheter, Narkose und Röntgenstrahlen bleiben erspart. Unser Ziel ist es, das 3D-Echokardiographiegerät noch in diesem Jahr anzuschaffen.

Helfen Sie uns dabei, die fehlenden 60.000 Euro zu sammeln? Übernehmen Sie die Kosten für einzelne Komponenten des 3D-Echokardiographiegerätes, z.B.

- ♥ 8.000 EUR für einen Breitband-Convex-Schallkopf
- ♥ 800 EUR für einen internen Schwarzweiß-Drucker
- ♥ 350 EUR für einen Akku mit Standard-Betriebsdauer
- ♥ 80 EUR für einen integrierten DVD/ CD-Brenner



#### Verdoppeln Sie Ihre Spende!

Für jeden Euro, den Sie bis zum 24. Dezember 2016 spenden, wird ein langjähriger Freund und Spender der kinderherzen den Betrag verdoppeln (bis zu 30.000 Euro). Machen Sie mit! Viele Einzelspenden ergeben ein Ganzes! Vielen lieben Dank!

### Neue Botschafterin

Neben Oberbürgermeister Ashok Sridharan und Margie Kinsky freuen wir uns sehr, Ihnen unsere neue Botschafterin vorstellen zu dürfen:

**Prof. Dr. Rita Süßmuth**  
*„Durch meine lange Zeit, die ich in Bonn gelebt habe, ist es mir ein sehr großes Anliegen, herzkrankte Kinder in Bonn und der Region zu unterstützen. Herzkranken Kindern die Chance auf ein sorgenfreies Leben zu geben, das ist es, wofür ich mich gerne einsetze.“*



**„Ich bin so wild nach Deinem Erdbeerpudding“**

Die ultimative Veranstaltung in der Springmaus am 30. März 2017! Margie Kinsky spendet den kompletten Erlös an die kinderherzen! Sind Sie dabei? Der Kartenvorverkauf beginnt ab Dezember bei allen bekannten Bonner und Kölner Vorverkaufsstellen und unter [www.springmaus-theater.de](http://www.springmaus-theater.de)

## Onlinegruß statt Weihnachtskarte

Bereits vor zehn Jahren entschied die CFP Brands Süßwarenhandels GmbH & Co. KG keine Weihnachtskarten mehr zu verschicken. Ein Online-Weihnachtsgruß sollte genügen. Seitdem spart das Unternehmen Porto und Druckkosten. Das eingesparte Geld geht jedes Jahr an eine Organisation, die Kindern hilft. Im vergangenen Jahr erhielten wir **2.000 Euro**. Für uns ein großartiges Weihnachtsgeschenk!

♥ - lichen Dank!

## „Hole in one“ für Herzkinder

Im Rahmen eines festlichen Abschlussabends überreichte Hauke Mörsch, Leiter der BMW Niederlassung Bonn, die stattliche Spende von 2.750 Euro an die Stiftung kinderherzen Bonn. Tagsüber waren über 100 Amateur-Golferinnen und Golfer auf der Anlage des Golf Club-Miel an den Abschlag getreten. Ihr Ziel: Die Qualifikation für das Weltfinale, zu dem die Landesbesten seit 1995 alljährlich von BMW eingeladen werden. „Es freut uns sehr, dass wir in diesem Jahr mit einem Teil des Geldes herzkrankte Kinder aus unserer Region fördern können. Das Engagement der kinderherzen in dieser Sache hat uns überzeugt“, so Hauke Mörsch. Die kinderherzen sagen von Herzen DANKE für dieses sportliche Engagement!



Stefanie Heckeroth und Jens Hirschfeld freuen sich gemeinsam mit Moritz über 2.750 €.

## Kuratorium für schwache Herzen



Ein starkes Kuratorium an der Seite der Stiftung kinderherzen Bonn. Es fehlen: Margie Kinsky, Stefan Hastrich.

### Ein vielversprechender Start mit Vision:

Das Derag Livinghotel Kanzler stellte einen wunderbaren Versammlungsort für die erste Sitzung der Kuratoriumsmitglieder der Stiftung kinderherzen Bonn zur Verfügung. Das Kuratorium steht den kinderherzen Bonn beratend und betreuend zur Seite. Wir freuen uns sehr über das Engagement für Herzkinder und auf eine gute Zusammenarbeit!

Ein ganz großes Dankeschön geht an das Derag Hotel Kanzler für die Einladung, die Bereitstellung der Räumlichkeiten und die großartige Verpflegung.

## Großes Herz über den Tod hinaus

Die Unterstützung von Kindern war Christoph Börner schon immer eine Herzensangelegenheit. Und so entschloss er sich auch schon zu Lebzeiten dazu, die Stiftung kinderherzen Bonn über den Tod hinaus zu unterstützen. Im Januar dieses Jahres verstarb Christoph Börner im Alter von 94 Jahren. Die Angehörigen trafen sich gemeinsam in der Universitätskinderklinik Bonn, um den Scheck in Höhe von **31.900 €** zu überreichen und freuten sich über einen Einblick in die Arbeit der Stiftung kinderherzen Bonn. Mit dieser großzügigen Spende kommen wir unserem Ziel einen großen Schritt näher: Der Anschaffung eines 3D-Echokardiographiegerätes für das Kinderherzzentrum Bonn. **Danke für diese großzügige Spende! Wollen Sie mehr über das Thema Erbschaften bzw. Vererben erfahren, melden Sie sich gerne bei Stefanie Heckeroth unter stefanie.heckeroth@kinderherzen.de**



Amir Lettgen (Sparkasse KölnBonn) und Frau Börner (Angehörige des Verstorbenen) beim gemeinsamen Besuch in der Universitätskinderklinik Bonn. Stefanie Heckeroth und Prof. Breuer freuen sich sehr über diese großzügige Spende.

♥ - lichen Dank! Wir sind unglaublich dankbar und glücklich über all Ihre fantastischen Spenden:

Fleischhof-Rasting GmbH • Telekom Deutschland GmbH • Walter Hoffmann • J. Karl Vollmar GmbH & Co. • KG heiß + kalt Getränke und Catering • CFP Brands Süßwarenhandels GmbH & Co. KG • IVG Stiftung – Verein für Bonner Stiftungen e.V. • Cag Gemini Deutschland GmbH • Stephan Steuer • Hollister Incorporated Niederlassung Deutschland • BMW Niederlassung Bonn • Mauel 1883 GmbH • KfW Bankengruppe, Niederlassung Bonn • IWA GmbH • Quarzwerke Witterschlick • Elena Lorenz-Hallgrimson • u.v.m



## Unterstützen Sie die Stiftung kinderherzen Bonn!

### SPENDENKONTO:

Commerzbank Bonn

IBAN: DE15 3804 0007 0306 3062 01

BIC: COBADEFFXXX

Unsere Botschafter:



Margie Kinsky



Ashok Sridharan



Prof. Dr. Rita Süßmuth



Stiftung kinderherzen Bonn  
Leitung: Stefanie Heckeroth  
Universitätskinderklinik Bonn  
Adenauerallee 119 - 53113 Bonn  
Tel.: 0228 422 80 28

stefanie.heckeroth@kinderherzen.de  
www.kinderherzen-bonn.de  
Eine Stiftung der kinderherzen e.V.